



雄勝

くじ引きで新年の運試し 硯上の里で恒例大抽選会



道の駅砺上の里おがつで1月11日、年末年始の買い物客を対象にした大抽選会が行われました。全国で使える3万円相当のギフト券をはじめ、県産米や海産物の詰め合わせなどが当たる毎年恒例の企画です。この日まで約1

カ月間に駅内で買い物し、500円ごとに1枚もらえる抽選券で1回のくじ引きに挑戦することができました。地区内外からたくさんの券を握りしめた客が詰め掛け、新年の運試しをしていました。



石巻

大盛況! 宝くじ文化公演

マルホンまきあーとテラスでジャズ

1月18日にマルホンまきあーとテラスで「高橋洋子 meetsクリヤ・マコト～残酷な天使のジャイータイム～」が開催されました。新市施行20周年記念事業として開催され、宝くじの助成により特別料金ということもあり、多くの方々が足を運んでいました。クリヤさんのピアノで高橋洋子さんが「残酷な天使のテーゼ」を歌った時、会場の盛り上がりは最高潮に達しました。



北上

旬の味覚求め長蛇の列

十三浜産ワカメ即売会

十三浜特産の新鮮なワカメを格安提供する即売会が1月25日、北上観光物産交流センターで行われました。生ワカメが1kg500円と市価より4割ほど安く販売されたほか、大ぶりの真ダラも1匹千円で並び、朝から長蛇の列ができました。販売会は新物のワカメが出回る時期の恒例で、今年はこの日が初日です。3月1日までの毎週日曜に開催され、毎回、旬の味を求める人でぎわいました。



牡鹿

みんなでゲームを楽しむ!

牡鹿地区保育所で交流会

1月22日、大原小学校・寄磯小学校と牡鹿地区保育所の交流会が同保育所内で行われました。交流会には両小学校の1・2年生5人と同保育所の児童12人が参加し、この日のために小学生が考え手作りした「かーれーす」、「ぱーりんぐ」、「わなげ」、「さかなつり」、「こま」の5つのゲームをみんなで楽しみました。参加した児童らは小学生のお兄さんお姉さんからゲームの遊び方を聞き、きちんとルールを守り和気あいあいとした雰囲気で交流を深めました。



河南

審判員は駐在さん

恒例の綱引き・縄跳び大会

第39回河南地区駐在所杯争奪綱引き・縄跳び大会が2月1日に広渕小学校講堂行われ、野球や剣道のスポーツ少年団に所属する約90人の小学生たちが普段と違う種目で交流しました。1チーム10人の綱引きは子どもだけの部と大人混成の部があり、どの試合も選手たちが顔を真っ赤にして全力を尽くしました。審判は地元の駐在所長で、熱い試合も冷静にさばいて名勝負していました。



河北

昔ながらの正月遊びに熱中!

河北保育所で「新年お楽しみ会」

1月20日、河北保育所で「新年お楽しみ会」が開催され、子どもたちがけん玉や福笑い、羽根つきといった昔ながらの遊びを楽しみました。ひと際盛り上がりを見せたのは、年中・年長児による「こま回し大会」です。子どもたちは、ひもを巻き付けて勢いよく放つ「投げこま」に挑戦。柔らかな手首のスナップを利かせて上手にこまを投げ入れ、誰が一番長く回せるかを競い合いました。会場は、勢いよく回るこまを見守る子どもたちの熱気と大きな歓声に包まれました。

